Maschine prallte am Thalerhof in Lärmwand

Feldkirchen. - Beim Absturz einer Vereinsma-

schine auf dem Grazer Flughafen Thalerhof hat sich der Pilot – der 23jährige Gottfried G. – gestern am späten Nachmittag schwere Verletzungen zugezogen. Die einmotorige Maschine vom Typ Jop 1515 dürfte während eines "Banner-Schleppfluges" technische Probleme bekommen haben. Beim Landanflug streifte sie eine Baumgruppe, verlor rasch an Höhe und prallte an einer Lärmschutzwand auf. Der Pilot befand sich mit dem Flugzeug auf einem sogenannten Banner-Schleppflug, bei dem ein an dem Flugzeug angebrachtes Transparent durch die Luft gezogen wird. Dabei könnte dem Flugzeug, das von der steirischen Hagelabwehr betrieben wird, der Treibstoff ausgegangen sein.

schine über die nahe Autobahntrasse in das Flughafengelände hineinzusteuern, nicht aber, das Flugzeug mit einer Notlandung auf die Graslandepiste West aufzusetzen. Dort stürzte die Maschine – unmittelbar angrenzend an die Autobahntrasse – ab. Gottfried G. erlitt beim Absturz ein Schädel-Hirn-Trauma und stabile Wirbelbrüche.

Dem Piloten gelang es zwar noch, die Ma-

Er wurde mit dem "Ersatzhubschrauber" der Flugeinsatzstelle Graz in das Unfallkrankenhaus Graz geflogen und befindet sich nach Auskunft der behandelnden Ärzte bereits außer Lebensgefahr. Martin Link